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●2024年度
ね ん ど

の予算
よ さ ん

 

３月
がつ

に入間市
い る ま し

の 2024年度
ね ん ど

の予算
よ さ ん

が決
き

まりました。一般
いっぱん

会計
かいけい

予算
よ さ ん

は 512億
おく

3500万円
まんえん

で、

2023年度
ね ん ど

から6.7％増
ふ

えました。今
いま

までで一番
いちばん

高
たか

い金額
きんがく

です。 

今
こん

年度
ね ん ど

使
つか

う予算
よ さ ん

です。 

•子
こ

どもの医療費
い り ょ う ひ

の補助
ほ じ ょ

。全額
ぜんがく

補助
ほ じ ょ

する年齢
ねんれい

を 18歳
さい

まで 

•市
し

の施設
し せ つ

（建物
たてもの

など）の屋根
や ね

にソーラーパネル
そ ー ら ー ぱ ね る

をつける 

•学校
がっこう

のトイレ
と い れ

を直
なお

す 

•新
あたら

しい学校
がっこう

給食
きゅうしょく

センター
せ ん た ー

を作
つく

る 

•ヤングケアラー
や ん ぐ け あ ら ー

を助
たす

ける 

問
と

い合
あ

わせ：財政課
ざいせいか

 

 

●日本語教室
にほんごきょうしつ

が始
はじ

まります 

○土
ど

曜日
よ う び

 産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

クラス
く ら す

 

土
ど

曜日
よ う び

の午後
ご ご

２時
じ

から４時
じ

までです。場所
ば し ょ

は産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

です。４月
がつ

6日
にち

に始
はじ

まります。

授業
じゅぎょう

の間
あいだ

、保育
ほ い く

があります。産業文化センター
さ ん ぎ ょ う ぶ ん か せ ん た ー

は、入間市
い る ま し

駅
えき

から歩
ある

いて１５分
ふん

です。 

○水
すい

曜日
よ う び

 仏子
ぶ し

クラス
く ら す

 

水曜日
すいようび

の午前
ご ぜ ん

10時
じ

から１２時
じ

までです。場所
ば し ょ

は仏子
ぶ し

の図書館
と し ょ か ん

西武
せ い ぶ

分
ぶん

館
かん

です。５月
がつ

8日
にち

に始
はじ

まり

ます。図書館西武分館
とし ょかんせいぶぶんかん

は、仏子
ぶ し

駅
えき

から歩
ある

いて５分
ふん

です。 

両方
りょうほう

のクラス
く ら す

とも、授業料
じゅぎょうりょう

は1年
ねん

で3,000円
えん

。半年
はんとし

で1，500円
えん

です。申
もう

し込
こ

みは、市役所
し や く し ょ

の

地域
ち い き

振興課
し ん こ う か

です。見学
けんがく

もできます。 

問
と

い合
あ

わせ：外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 ☎04-2964-1111 内線
ないせん

 2147 

https://irumako.net/foreign-residents/japanese-language-classes/ 
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●IHOP International House of Pupils 

日本語
に ほ ん ご

が得意
とくい

ではない子
こ

どもの、勉強会
べんきょうかい

があります。2
ふつ

日間
か か ん

です。 

4月
がつ

5日
にち

（金曜日
き ん よう び

）と 4月
がつ

6日
にち

（土曜日）午前
ご ぜ ん

9時
じ

からです。場所
ば し ょ

は、入間
いるま

駅前
えきまえ

プラザ
ぷ ら ざ

の集会所
しゅうかいじょ

です。入間市
い る ま し

駅
えき

から歩
ある

いて５分
ふん

です。お金
かね

はいりません。一緒
いっしょ

に宿 題
しゅくだい

をやりましょう。来
く

る人
ひと

は予約
よ や く

をしてください。 

予約
よ や く

・問
と

い合
あ

わせ：入間市
い る ま し

国際
こくさい

交流
こうりゅう

協会
きょうかい

 

☎04-2964-1111 内線
ないせん

 2147 ✉ i-society@city.iruma.lg.jp 

 

●リチウムイオン
り ち う む い お ん

電池
で ん ち

は有害
ゆうがい

ごみ 

捨
す

てたごみ袋
ぶくろ

の中
なか

で、リチウムイオン
り ち う む い お ん

電池
で ん ち

が燃
も

える事故
じ こ

が増
ふ

えています。リチウムイオン
り ち う む い お ん

電池
で ん ち

を捨
す

てる時
とき

は、買
か

ったお店
みせ

に返
かえ

します。返
かえ

す場所
ば し ょ

が分
わ

からない時
とき

は、有害
ゆうがい

ごみの日
ひ

に捨
す

てます。

透明
とうめい

の袋
ふくろ

に入れて、捨
す

ててください。 

問
と

い合
あ

わせ：総合クリーンセンター
そ う ご う く り ー ん せ ん た ー

☎04-2934-5546 

 

●妊娠
にんしん

したら母子手帳
ぼ し て ち ょ う

をもらいます 

赤
あか

ちゃんができた人
ひと

は、市役所
し や く し ょ

に知
し

らせます。母子手帳
ぼ し て ち ょ う

がもらえます。母子手帳
ぼ し て ち ょ う

はお母
かあ

さんと

お腹
なか

の赤
あか

ちゃんが、元気
げ ん き

かどうか分
わか

かるように記録
き ろ く

するノート
の ー と

です。健康
けんこう

福祉
ふ く し

センター
せ ん た ー

（コストコ
こ す と こ

とイオンスタイル
い お ん す た い る

の間
あいだ

）か、市
し

役所
やくしょ

のこども支援課
し え ん か

でもらえます。地区センター
ち く せ ん た ー

ではも

らえません。 

問
と

い合
あ

わせ：地域
ち い き

保健課
ほ け ん か

 

 

●赤
あか

ちゃんができにくい夫婦
ふ う ふ

に検査
け ん さ

と治療
ちりょう

するお金
かね

を補助
ほ じ ょ

します 

赤
あか

ちゃんができにくい夫婦
ふ う ふ

を助
たす

けます。（１）不妊
ふ に ん

（赤
あか

ちゃんができにくい）検査
け ん さ

の補助
ほ じ ょ

（最大
さいだい

3

万円
まんえん

）、（２）不育症
ふいくしょう

（赤
あか

ちゃんがお腹
なか

の中
なか

で育
そだ

ちにくい）の検査
け ん さ

の補助
ほ じ ょ

（最大
さいだい

３万円
まんえん

）、（３）不妊
ふ に ん

治療
ちりょう

（赤
あか

ちゃんができにくい体
からだ

を助
たす

ける治療
ちりょう

）の補助
ほ じ ょ

（最大
さいだい

10万円
まんえん

）があります。これらの補助
ほ じ ょ

は、病院
びょういん

・医院
い い ん

が出
だ

した領収書
りょうしゅうしょ

と一緒
いっしょ

に申
もう

し込
こ

んでください。１回
かい

だけ補助
ほ じ ょ

が受
う

けられます。

補助
ほ じ ょ

を受
う

けられる人
ひと

は、夫婦
ふ う ふ

のどちらかが入間
い る ま

市民
し み ん

であること、妻
つま

が 42歳
さい

より下
した

の年齢
ねんれい

で、

夫婦
ふ う ふ

とも払
はら

っていない市
し

の税金
ぜいきん

がない人
ひと

です。くわしい情報
じょうほう

は、市
し

のウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

を見
み

てくだ

さい。問
と

い合
あ

わせ：地域
ち い き

保健課
ほ け ん か

 

mailto:i-society@city.iruma.lg.jp
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●県営
けんえい

住宅
じゅうたく

入居者
にゅうきょしゃ

募集
ぼしゅう

 

県営
けんえい

住宅
じゅうたく

に住
す

みたい人
ひと

を募集
ぼしゅう

しています。案内
あんない

を配
くば

る期間
きかん

は、4月
がつ

19日
にち

（金曜日
きんようび

）までです。

案内
あんない

は入間市役所
いるましやくしょ

の都市計画課
と し け い か く か

にあります。 

問
と

い合
あ

わせ：埼玉県
さいたまけん

住宅供給公社
じゅうたくきょうきゅうこうしゃ

 ☎048-829-2875 

 

●仕事
し ご と

や住所
じゅうしょ

が変
か

わったときは、正
ただ

しい保険証
ほけんしょう

を使
つか

ってください 

会社
かいしゃ

の社会保険
し ゃかいほけん

に入
はい

った後
あと

、他
ほか

の市
し

に引
ひ

っ越
こ

した後
あと

、入間市
い る ま し

の国民健康保険
こくみんけんこうほけん

の資格
し か く

が無
な

くなっ

た後
あと

は、入間市
い る ま し

の保険証
ほけんしょう

は使
つか

えません。変更
へんこう

した日
ひ

から使
つか

えません。新
あたら

しい保険証
ほけんしょう

を受
う

け取
と

る

前
まえ

でも使
つか

えません。 

問
と

い合
あ

わせ：国保
こ く ほ

医療課
い り ょ う か

 

 

●市民課
し み ん か

があいている4月
がつ

の土曜日
ど よ う び

 

 4月
がつ

13日
にち

と4月
がつ

27日
にち

 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ふん

から 12時
じ

まで 

 

●外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

 英 語
え い ご

： 

毎週
まいしゅう

火曜日
か よ う び

と第
だい

2・第
だい

4金曜日
き ん よう び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

※金曜日
き ん よう び

は予約
よ や く

が必要
ひつよう

です。 

 ス ペ イ ン 語
す ぺ い ん ご

： 

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

  午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで 

 中 国 語
ち ゅ う ご く ご

： 

毎月
まいつき

第
だい

1木曜日
も く よ う び

 午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 12時
じ

まで （4月
がつ

4日
にち

・5月
がつ

9日
にち

） 
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●休日
きゅうじつ

診療
しんりょう

※休
やす

みの日
ひ

に開
あ

いている病院
びょういん

 

ひにち 内科
な い か

担当
たんとう

 外科
げ か

担当
たんとう

 

4/7（日
にち

） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

4/14（日
にち

） 西武
せ い ぶ

入間
い る ま

病院
びょういん

     ☎2932-1121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

4/21（日
にち

） 入間
い る ま

ハート
は ー と

病院
びょういん

   ☎2934-5050 原田
は ら だ

病院
びょういん

（内科
な い か

・外科
げ か

）☎2962-1251 

4/28（日） 金子
か ね こ

病院
びょういん

         ☎2962-2204 豊岡
とよおか

整形外科
せ い け い げ か

病院
びょういん

   ☎2962-8256 

4/29（祝） 小林
こばやし

病院
びょういん

         ☎2934-5121 豊岡
とよおか

第一
だいいち

病院
びょういん

       ☎2964-6311 

開
あ

いている時間
じ か ん

は病院
びょういん

で違
ちが

います 

 

 急
きゅう

な病気
びょうき

やケガ
け が

をした時
とき

の電話
で ん わ

相談
そうだん

      ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

 ☎＃7119（048-824-4199） 

小児
しょうに

救 急
きゅうきゅう

電話
で ん わ

相談
そうだん

【14 さいまでの子
こ

ども】 ☎＃8000（048-833-7911） 

 病院
びょういん

の案内
あんない

                     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

埼玉県
さいたまけん

救 急
きゅうきゅう

医療
いりょう

情報
じょうほう

センター
せ ん た ー

 ☎048-824-4199 

埼玉
さいたま

西部
せ い ぶ

消防局
しょうぼうきょく

 ☎04-2922-9292 

 埼玉県
さいたまけん

外国語
が い こ く ご

のコロナウイルス
こ ろ な う い る す

相談
そうだん

電話
で ん わ

     ※何時
な ん じ

でも電話
で ん わ

できます 

☎048-711-3025  

 


